

おめでとうございます！
リオ五輪 内定！
伊勢田 愛さん
めぐみ
ウィンドサーフィン



11月4日（水）には市役所を訪れ、「トップ10に入れるようにがんばりたい」と抱負を語られました。

10月17日（土）から24日（土）にかけて中東のオマーン国で開催されたウィンドサーフィン競技の大会「2015年 RS:X世界選手権大会」で、安曇川町出身の伊勢田愛さん（28歳）が日本人選手最高位となる21位となり、来年夏のリオデジャネイロ五輪の出場が内定されました。

お父様がウィンドサーフィンの店を営んでいますが、伊勢田さんが本格的に競技を始められたのは大学進学後から。その後、国体への出場や、世界選手権で優勝されるなど活躍されてきました。

現在、福井県体育協会に所属しておられますが、普段の練習は近江白浜沖の琵琶湖でされています。市民一丸となって応援しましょう！

岡市民スポーツ課 ☎(32) 4459



【RS:X】
(アールエスエックス)
2008年北京五輪から採用されているウィンドサーフィンの種目。ゴールまでの順位を競う。

めざせイクメン！ カジダン！

男性の育児や家事への参加は、女性の社会進出やワークライフバランスの観点からも、今後ますます期待されています。イクメン「カジダン」の言葉をよく耳にするようになりましたが、「イクメン」は、単に育児中の男性というだけでなく、進んで育児休暇を取得するなど、子育てを積極的に行う男性や、育児を楽しみ自らも成長しようとする男性のことをいいます。

「カジダン」は、家事に興味がある、または家事に積極的に取り組む男性のことをいいます。

仕事と家事、育児などの家庭生活をどちらも充実させたいと思っているけれど、現実には、仕事を優先してしまっている……そんなあなたも、今日からイクメン・カジダンスイッチをオンにして理想とする仕事と家庭生活のバランスを実現させ、家族の笑顔を増やしましょう。

岡市民協働課 ☎(25) 8526



★男女共同参画絵画コンクール
最優秀作品 杉本 遙さん



「親子料理人」

★イクメン・カジダン写真コンテスト
家事や育児に積極的な男性（イクメン・カジダン）を応援！
最優秀作品 吉武 麻衣さん

結果発表！

都市部の方に、高島が人気です



10月30日、愛知県名古屋市中に本社を持つリゾートトラスト株式会社との間に、同社が安曇川町鴨川地先に新たに建設を予定する会員制リゾートホテルに、相互に協力して事業推進にあたるための協定を調印しました。

リゾートトラスト株式会社は、国内外で多くの会員制高級リゾートホテルを運営されているほか、健康をサポートするメディカル事業にも力を注がれるなど、人々の暮らしに「美と感動とやすらぎ」を提供していらっしゃいます。

今回建設予定の会員制リゾートホテルは、予定客室数が200室という規模で、会員権を購入された複数のオーナーで年間の利用を分け合う運営方法をとられますが、これにより、全国の企業の代表や社員の方々、ご家族やご友人、お取引先の方々など、年間

20万人近い方が高島を訪れてくださることとなります。個性豊かな地が全国にある中で、高島が建設予定地に選ばれたことの一つには、自然豊かで日常を忘れさせてくれる癒しがありながらも、大阪、名古屋などの都市部から数時間で訪れることができる、地の利があるからでしょう。

今後、事業実施にあたりましては200名を超える新たな雇用も誕生し、地元企業の活躍の場や、地域資源の活用も見込まれます。

先ごろ、全国各地からのご寄付が1億円を突破した当市のふるさと納税「びわ湖高島えんむすび」ともども、都市部に暮らす方が憧れる高島の上質な地域資源を引き続きPRして参りたいと思います。

福井 正明

市長雑記

相談窓口から
もはいい！ニッコリ

☆消費生活相談は【消費者ホットライン ☎188】へ音声ガイダンスが流れ郵便番号を入力すると、最寄りの相談窓口につながります。つながった時点から通話料金がかかります。

通信販売

1回限りのつもりが定期購入に!?



事例
新聞の折り込みチラシを見て「初回500円」の健康食品を電話で注文した。1回限りのつもりだったのに、その後また同じ商品が届き、2000円の請求書が入っていた。販売会社に返品を伝えると「定期購入になっているので返品できない」という返事だった。チラシに「3回以上の定期購入に限り初回500円。規定回数を超えるまでは解約できません」と書かれていた。

ひつじと助言

- 1回限りのつもりで申し込んでも、定期的に商品を購入することになってしまっケースがあります。
- 通信販売を利用するときは、注文する前に必ず契約条件や返品条件を確認しましょう。
- 解約や返品の場合は販売業者が定めたルールに従うこととなります。
- 返品についての表示がない場合は、商品到着日から8日以内に、消費者が送料を負担して返品することができません。
- 通信販売は、クーリング・オフ（無条件契約解除）の対象外です。
- 商品に同封されている書類もよく確認しましょう。

岡生活相談課 ☎(25) 8125

生涯スポーツの普及等に尽力した3人 県体育協会創立90周年表彰

公益財団法人 滋賀県体育協会は、大正14年5月に創立され、今年で創立90周年を迎えました。記念すべき節目を迎えるにあたり、これまで同協会の理事、評議員として生涯スポーツの普及振興や競技力向上に尽力された方々が表彰されました。滋賀県体育協会の傘下にある高島市体育協会から3人の方々が栄えある受賞をされました。(市民スポーツ課)



中島百合子さん 三宅明さん 山下茂さん

市民協働で進めるイベント

たかしま市民活動フェスタ2015 市民団体が活動を披露

まき割体験をする参加者

10月17日(土)に今津東コミュニティセンターで市内で活動する市民活動団体・NPOやボランティアグループ、まちづくりグループなど35団体が参加して「たかしま市民活動フェスタ2015」を開催しました。

今年は「共にひらこう！高島の扉(みらい)」をテーマに、参加団体それぞれが活動についての展示、発表を行ったり、参加団体同士の交流を行ったりしました。(市民協働課)

野元選手が大会新記録の快挙！ 全国障害者スポーツ大会出場

10月24日(土)から26日(月)にかけて和歌山県で行われた第15回全国障害者スポーツ大会に滋賀県代表選手として、市内から3人の選手が出場され、健闘されました。(障がい福祉課) ※敬称略

出場種目	氏名	区分	結果
フライングディスク	河原田 珠美	少年	ディスタンス 5位
			アキュラシー 8位
ボウリング	野元 栄作	少年	1位 大会新!
	岡本 夕佳	少年	3位



高島勢が大活躍！ 紀の国わかやま国体出場!!

9月26日(土)から10月6日(火)にかけて和歌山県で開催された第70回国民体育大会に、高島市から次のとおり選手、監督が出場され、健闘されました。(市民スポーツ課)



※敬称略

出場種目	氏名	勤務先・学校名・所属等	学年等	結果
陸上競技(走高跳)	時任 美保子	高島高	2	
陸上競技(800m)	河原田 萌	比叡山高(今津中出身)	3	6位
競泳(50m、100m自由形、400mメドレーリレー)	中村 海渡	比叡山高(高島中出身)	3	100m自由形 7位
競泳(400mメドレーリレー)	大塚 陽平	比叡山高(高島中出身)	3	
水球	監督 中原 洋明	長浜北星高(高島市在住)	教員	
ボート	監督 白井 康雄	高島高	教員	
ボート(シングルスカル)	伊東 英彦	高島高	2	
ボート(ダブルスカル)	橋本 昌樹	高島高	3	2位
ボート(舵手つきフォア)	杉嶋 俊幸	東レ株式会社(高島高出身)		1位
ウェイトリフティング	監督 堀内 康晴	安曇川高	教員	
ウェイトリフティング 94kg級	小鐘 康貴	安曇川高	3	
ウェイトリフティング 105kg級	中村 夏樹	安曇川高	2	5位
ウェイトリフティング 105kg級	高橋 一平	湖南農業高(安曇川高出身)	教員	7位
自転車	森 聖貴	中京大学(今津中出身)	3	
ソフトテニス	篠原 哲也	天理大学(高島高出身)	2	
ソフトテニス	奥村 拓磨	近畿大学(高島高出身)	2	
空手道(組手)	野田 健太郎	天理大学(安曇川高出身)	1	5位
銃剣道	監督 川岡 俊一	綾羽工業株式会社		
銃剣道	松瀬 賢映	陸上自衛隊		
銃剣道	幸 圭介	陸上自衛隊		
銃剣道	岡本 共平	高島高	2	
銃剣道	石田 尚暉	高島高	2	
銃剣道	清水 俊志	高島高	2	
銃剣道	平田 悠朗	今津中出身		
銃剣道	平田 秀幸	尽誠学園高(今津中出身)	2	2位
テニス	上森 翔太	敦賀気比高(今津中出身)	3	

10月は市民スポーツ月間 各地で、運動会など スポーツイベント開催

★ 第50回今津地域運動会

50回の記念大会ということで第1回大会時に実施された騎馬戦、そして誰もがができる紙飛行機とばしなどを実施され、子どもから大人まで楽しまれていました。



参加者約 1500人

★ 朽木地域ふるさとスポーツカーニバル

この日は故郷を離れた方も帰省し、地区対抗で盛大に開催されました。午前には玉入れやウォーキングなど午後からは綱引きやリレーなどが行われました。昼食時には家族や友人たちとお弁当を食べながら楽しいひとときを過ごされました。



参加者約 750人

10月11日(日)に運動会やスポーツカーニバルなどが市内各地で開催され、地区やサークル仲間、家族、友人などと一緒に体を動かし、交流を深められました。(市民スポーツ課)

★ 新旭地域スポーツ大会

地区やスポーツ少年団などでチームを作り、グラウンドゴルフ、玉入れ、綱引きなどが行われました。各競技では、子どものチームが健闘し、会場を沸かせました。



参加者約 400人

★ 高島地域スポーツカーニバル

今年から、運動会をカーニバルに変更され、家族、友人、サークル仲間などとグラウンドゴルフやビーチボールバレー、キックベースを楽しまれています。また立命館大学のダブルダッチサークルを呼び、体験会も開催されました。



参加者約 300人

第4回 栃の木祭に約200人 琵琶湖源流の森に思い寄せて

10月25日(日)、朽木中牧の源流の駅 山帰来で「巨木と水源の郷をまもる会」主催の第4回栃の木祭が開催されました。この祭は、朽木針畑の山中で起こった「栃の木伐採問題」をきっかけに、びわ湖源流の森を地域の宝物として保全し生かそうとする活動から始まりました。栃の木までのハイキングや栃もちのふるまいなどが行われ、訪れた家族連れら約200人でにぎわいました。(秘書広報課)



行列のできた栃もちのふるまい

平成27年度高島交通安全市民大会 楽しく学ぶ交通ルール

10月25日(日)にガリバーホールで、高島交通安全市民大会が開催されました。

第1部では市内で交通安全に貢献した団体や個人の表彰を行い、第2部では滋賀県内で活動されている一般社団法人あかるいまちづくりの会による交通安全教室を行いました。また大会の最後には交通安全クイズを行い、楽しみながら交通ルールを学ぶ機会となりました。

これからも一人ひとりが交通マナーを正しく守り、交通事故のない高島市を目指していきましょう。(「セーフティーたかしま」交通安全推進協議会)



滋賀県人権教育研究大会 北畑区自治会の取り組み発表



10月24日(土)、25日(日)に彦根市で開催された第59回滋賀県人権教育研究大会で、新旭町北畑区自治会の副区長 谷口泰造さんに人権活動の取り組みを発表していただきました。発表では、「だれもが大切にされる まちづくりをめざして～新しい北畑区の創造～」と題し、地域での人権学習会やワンコインカフェなど、新旧住民が一体となって進めるまちづくりの取り組みについて発表されました。(社会教育課)

十八川区で62年ぶり 堰板を使った水防訓練実施



10月18日(日)、安曇川町十八川区区内にある水防用堰板保管庫が完成したことを受け、十八川区で水防訓練が行われました。

安曇川の増水に伴う当地区への浸水被害を防止するため、区民総出で市道と県道の2箇所(きりどおし)の水防用堰板をはめ込む訓練を実施しました。

安曇川流域は過去に何度も水害の被害を受けています。今回の訓練には、多くの住民の皆さんが参加され、いざという時の備えと対応を伝えあい、実体験されました。(秘書広報課)



食と健康づくりのつどい 野菜を食べてみんな元気に

10月25日(日)、安曇川公民館で食と健康づくりのつどいを開催しました。

健康な体づくりのためには野菜を1日350g食べることを目標とされていますが、高島市民の野菜摂取量(成人)は平均270g。今年は「野菜を食べてみんな元気!」をテーマに実施しました。

650人の方にご来場いただき、350gの野菜計量体験や体力測定、血管年齢測定、子どもと楽しむ野菜カード釣り、野菜ビンゴゲームなど、健康チェックや体験を通して、野菜接種の必要性や健康について考える1日となりました。(健康推進課)

